



Tilia Infos

08.07.2025

Liebe Eltern,

nun melde ich mich doch noch einmal kurz bei Ihnen, denn ich möchte mich ganz herzlich für Ihr Präsent bedanken, welches mir am Freitag durch Ihre Töchter sowie Frau Weber und Herr Bastiaans während unseres Schuljahres-Gruppenabschlusses überreicht wurde.

Ich nutze nun die Floskel „Natürlich wäre es nicht nötig gewesen“, dennoch freue ich mich sehr über Ihren gemeinsamen Gruß und schicke hier noch ein paar Fotos des Abends.

Ich glaube, wir haben es uns an dem Tag mit dem gemeinsamen Waffelessen, dem Kinobesuch, dem Abendessen und der abschließenden, kurzen Spielerunde draußen, die auf die Initiative Ihrer Töchter hin stattfand, gut gehen lassen.

Es wäre schön, wenn wir auch das nächste Schuljahr mit einer solch positiven Gruppenenergie starten könnten.

Um dafür Kraft zu tanken, wünsche ich Ihnen und „meinen“ Tilia-Mädels nun noch einmal schöne und erlebnisreiche Ferien zum Genießen, gleichzeitig aber auch eine erholsame Pause.





Herzliche Grüße

Daniela Wischerhoff
Internatspädagogin
Haus Tilia